



Feuerwehrkapelle Pfuhl e.V.

Nachwuchsorchester

Dirigent: Winfried Eckle

Großes Blasorchester

Dirigent: Rainer Trometer

Jahres- Konzert

Mythos und Show



Samstag

19. November 2016

19.30 Uhr

Seehalle Pfuhl

Eintritt 8 €

www.fwk-pfuhl.de



Feuerwehrkapelle Pfuhl e.V.

Jahreskonzert

Samstag, 19. November 2016

Nachwuchsorchester

Dirigent: Winfried Eckle

Ivo Kouvenhoven **Fanfare Prelude**

Brian Tylor **Iron Man 3**
Arr.: Sam Daniels

Elton John **The Lion King**
Arr.: Rob Balfourt

Meghan Trainor **All About That Bass**
Prod.: Kevin Kadish, Arr.: Frank Bernaerts

Gavin Sutherland **Sailing**
Arr.: André Waignein

Feuerwehrkapelle Pfuhl

Dirigent: Rainer Trometer

- Dmitri Schostakowitsch **Festive Overture**
Op. 96
- Thomas Asanger **Blue Hole**
An Impression for Concert Band
- Steven Reineke **Goddess of Fire**
Göttin des Feuers
- Johan de Meij **Hobbits**
Symphonie Nr. 1 „Der Herr der Ringe“, Satz V

-
- John Miles **Music**
Arr.: Philip Sparke
- Frank Sinatra **Sinatra in Concert**
Arr.: Jerry Nowak
- Irving Berlin **There's No Business like Show Business**
Arr.: Naohiro Iwai
- Udo Jürgens **Udo Jürgens Live**
Arr.: Kurt Gäble

Musik ist unsere große Leidenschaft...

Orchestermusik hat für uns einen ganz besonderen Reiz: Anders, als im Sport gibt es bei uns nur Gewinner! Jeder Einzelne fügt sich ein und erlebt sich als wichtiger Baustein im Gesamtklang. Bei uns gibt es kein zu „zu jung“, kein „zu alt“ und auch kein „zu gut“ oder „zu schlecht“. Es zählen das Engagement und der Wille für das Team. Zu hören ist das, was wir alle gemeinsam musizieren. Wir haben nicht den Anspruch, jedes Stück absolut perfekt zu spielen. Vielmehr wollen wir beim Publikum Emotionen wecken. Und das funktioniert dann, wenn mit dem Herzen musiziert wird.



Wir sind sehr stolz darauf, dass so viele Kinder und Jugendliche unsere Begeisterung für die Musik teilen. So stehen unsere Jugendarbeit und unsere beiden Vororchester „MiniWind“ und „Nachwuchsorchester“ auf gesunden Beinen.



Auch bei unserem außermusikalischen Projekt – ein „ausreichend großer Probenraum mit genügend Luft, Licht und Platz für alle“ liegen wir auf der Zielgeraden: Nach über 15jährigen Verhandlungen und verschiedenen Planungen konnten wir 2013 das alte Feuerwehrhaus kaufen und für unsere Zwecke in mühevoller Fleißarbeit umbauen. Wenn alles gut geht, können wir Anfang 2017 in unser „Haus der Musik“ einziehen. Damit geht unser größter und wohl auch sehnlichster Wunsch in Erfüllung.

„Mit Musik geht einfach alles besser!“ – Eine alte Weisheit, die wir jeden Tag aufs Neue erleben! Gerne möchten wir Sie an unserer Spielfreude teilhaben lassen: Als Zuhörer und noch viel lieber als Mitspieler.



Sie haben irgendwann einmal ein Blasinstrument oder Schlagzeug gelernt? Dann sind Sie bei uns richtig! Nehmen Sie mit uns Kontakt auf! Spielen Sie mit! Wir freuen uns sehr!

Ihre Feuerwehrkapelle